



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

TGV Est

Question écrite n° 100022

Texte de la question

Mme Marie-Jo Zimmermann attire l'attention de M. le ministre des transports, de l'équipement, du tourisme et de la mer sur l'inquiétude de plusieurs municipalités de l'arrondissement de Forbach quant à l'organisation des horaires envisagés pour la desserte du bassin houiller de Lorraine par le futur TGV-Est. En effet, les futurs horaires envisagés prévoient le matin un train au départ de Forbach vers 9 heures alors qu'auparavant le premier train partait vers 8 heures le matin, ce qui permettait aux responsables économiques d'être suffisamment tôt à Paris. Eu égard à l'importance de ce dossier, elle souhaiterait donc qu'il lui indique s'il serait possible de réexaminer ce dossier afin que la grille d'horaires permette aux usagers de la SNCF en provenance de l'Est mosellan d'être à Paris avant le milieu de la matinée.

Données clés

Auteur : [Mme Marie-Jo Zimmermann](#)

Circonscription : Moselle (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 100022

Rubrique : Transports ferroviaires

Ministère interrogé : transports, équipement, tourisme et mer

Ministère attributaire : écologie, développement et aménagement durables

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 juillet 2006, page 7469